



De las 45 zonas electorales hay 23 que no han generado inconformidades. TANIA CONTRERAS

## A revisión, resultados en 75 alcaldías y 22 distritos

### Impugnación.

Tienen al menos un recurso en contra votaciones en 60% de los municipios

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

A horas de vencer el plazo para impugnar los cómputos oficiales en los ayuntamientos, 60 por ciento de ellos ya tienen al menos un recurso en contra, y también 22 de los 45 distritos electorales, sólo faltan las diputaciones plurinominales.

Hasta el momento van 170 juicios, de los cuales 25 son en contra de 22 distritos electorales, donde diversos partidos piden al tribunal electoral que revise el fallo de las distintas juntas electorales distritales.

Los distritos en los cuales existen medios de impugnación son los dos de Toluca, el de Chalco, Valle de Bravo, Atlacomulco, Zumpango, Texcoco, Tejupilco, Tenancingo, Texcoco, Tianguistenco, Los Reyes, Zinacantepec, Ixtapaluca, el 8, 21 y 42 de Ecatepec; el 24 y 25 de Nezahualcóyotl; el 30, así como el 32 de Naucalpan e Ixtapaluca.

De los 45 distritos hay 23 que no han generado inconformidades, por lo cual podrían quedar firmes los resultados en esta semana, sin posibilidad de modificar posteriormente, ni retirar la constancia que se entregó al candidato o candidata que resultó triunfador.

### Jocotitlán suma 10

A nivel municipal suman ya 145 juicios de 75 municipios, con uno o hasta cuatro recursos en con-

tra. Metepec ya acumuló cinco al igual que Nicolás Romero, y Jocotitlán tiene 10 expedientes.

Las alcaldías que tienen más de uno son Almoloya del Río, Atizapán, Coacalco, Coatepec Harinas, Cocotitlán, Ecatepec, Hueypoxtla, Huixquilucan, Ixtlahuaca, Jilotzingo, Metepec, Naucalpan, Nezahualcóyotl, Nopaltepec, Ocoyoacac, Rayón, San Antonio la Isla, San Mateo Atenco, Tecamac, Tenango del Aire, Teoloyucan, Teotihuacán, Tezoyuca, Valle de Bravo, Villa del Carbón, entre otras localidades.

Los municipios no tienen recursos, hasta el momento, destaca Huehuetoca, Ixtapaluca, Ixtapan de la Sal, Ocuilan, San Simón de Guerrero, Temoaya, Zinacantepec y Valle de Chalco, pero en varios de estos casos todavía no concluye el plazo correspondiente para inconformarse. ■

## Sube a **144** los juicios de impugnación en Edomés

Hoy vence el plazo para impugnar los cómputos oficiales en los ayuntamientos, pero hasta el momento van **144 juicios**, de los cuales **14 son en contra de 13 distritos electorales**, donde diversos partidos piden al Tribunal Electoral que revise el fallo.

Los distritos en los cuales existen medios de impugnación son los dos de **Toluca**, el de **Tejupilco**, **Valle de Bravo**, **Atlacomulco**, **Zumpango**, **Texcoco**, **Tianguistenco**, **Los Reyes**, **Zinacantepec**, **Ixtapaluca**, el 21 de **Ecatepec** y el 32 de **Naucalpan**.

A nivel municipal suman ya 130 juicios en contra de los resultados electorales de 71 munici-

pios que representan **56 por ciento** de los ayuntamientos que integran la entidad, en algunos casos con uno o hasta cuatro recursos en contra, aunque Metepec ya acumuló cinco impugnaciones, al igual que Nicolás Romero, pero en el caso de Jocotitlán tiene 10 expedientes hasta el momento.

Quienes tienen más de uno son **Almoloya del Río**, **Atizapán**, **Coacalco**, **Coatepec Harinas**, **Cocotitlán**, **Ecatepec**, **Hueyputla**, **Huixquilucan**, **Ixtlahuaca**, **Jilotzingo**, **Metepec**, **Naucalpan**, **Nezahualcóyotl**, **Nopaltepec**, **Ocoyoacac**, **Rayón**, **San Antonio la Isla**, **San Mateo Atenco**, **Tecámac**, **Tenango del Aire**,



**Teoloyucan**, **Teotihuacán**, **Tezoyuca**, **Valle de Bravo** y **Villa del Carbón**.

Los que no tienen impugnaciones son los municipios de **Huehuetoca**, **Ixtapaluca**, **Ixtapan de la Sal**, **Ocuilán**, **San Felipe del Progreso**, **San Simón de Guerrero**, **Tejupilco**, **Temoaya**, **Tianguistenco**, **Toluca**, **Zinacantepec** y **Valle de Chalco**, pero en varios de estos casos todavía no concluye el plazo para inconformarse.